

Vorbereitungs- und Seepferdchenkurse

Auf Grund der Corona-Pandemie und den damit verbundenen Anforderungen hat „Die Insel“ immer noch geschlossen. Für die Kurse, die nach den Sommerferien beginnen sollten, ergibt sich daher folgendes: Die Kurse verschieben sich auf unbestimmte Zeit nach hinten. Kinder, die für diese Kurse angemeldet sind behalten ihre Plätze. Den Beginn der Kurse geben wir rechtzeitig über die Homepage/Newsletter bekannt.

Die Anfang dieses Jahres begonnenen Kurse **führen wir in jedem Fall zu Ende**. Hier würden noch sieben Übungseinheiten fehlen. Es ist auch hier nicht bekannt, wann wir mit den begonnenen Kursen fortfahren. Es ist nicht zu erwarten, dass dies noch vor Beginn der Sommerferien sein wird. Für die Eltern der teilnehmenden Kinder gibt es jetzt zwei Möglichkeiten:

1. Ihr Kind bleibt im Kurs und die fehlenden Übungseinheiten werden sobald dies möglich ist nachgeholt. Den Wiederbeginn der Kurse veröffentlichen wir auf der Homepage/Newsletter
oder
2. Sie brechen den Kurs ab und erhalten anteilig (7/12) ihr Geld zurück. Fünf Übungseinheiten haben bereits stattgefunden, 7 würden noch folgen.

Bitte teilen Sie uns ausschließlich **telefonisch** (Wolfgang Zack Tel. 04174 – 2933) bis zum 08. Juli 2020 mit, welche Möglichkeit sie in Betracht ziehen wollen.

Achtung! Wer sein Kind abmeldet und dann doch weiter machen möchte, muss sein Kind neu anmelden, das bedeutet die Anmeldung wird hinten an die vorhandene Warteliste angehängt. Nach heutigem Stand sind wir bis 2023 ausgebucht, ein Wiedereinstieg wäre also nicht vor 2024 möglich.